

DR. HUMBERTO TAPIA ESCALANTE

ASAMBLEÍSTA
POR LOJA

Quito, 05 de agosto de 2024

COMISIÓN DE SALUD: URGENTE NECESIDAD DE RESOLVER DEUDA EN EL SISTEMA DE SALUD

En la última sesión de la Comisión de Salud de la Asamblea Nacional, se abordaron temas cruciales para el sistema de salud del país. El Dr. Manuel Antonio Naranjo Paz y Miño, Ministro de Salud Pública, compareció ante los asambleístas para detallar la situación actual de la deuda pendiente del Ministerio con SOLCA, así como con otros prestadores de servicios de salud, incluyendo el suministro de dializadoras.

Durante la sesión, se destacó la necesidad de encontrar un equilibrio que garantice el flujo de pagos, un aspecto vital para la continuidad de los servicios médicos críticos. El Asambleísta Dr. Humberto Tapia Escalante, representante de Loja, subrayó la urgencia de resolver esta deuda, enfatizando que la salud pública debe ser una prioridad.

El Ministro Naranjo informó que se ha garantizado un flujo de 50 millones de dólares para el pago de las dializadoras, el cual se distribuirá en tramos hasta diciembre. Esta medida busca proporcionar un respiro a las instituciones de salud y mejorar su situación financiera, asegurando que los pacientes reciban el tratamiento necesario sin más retrasos.